

Zeitschrift: Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : offizielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]

Herausgeber: Schweizerische Verkehrszentrale

Band: - (1946)

Heft: [1]: La Suisse au travail = Switzerland at work

Artikel: Enfin la solution parfaite! = The perfect solution found at last!

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-775712>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 11.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ENFIN LA SOLUTION PARFAITE!

ZEFIZ la reliure mobile brevetée

pour revues et périodiques, cahiers, mémoires, catalogues, etc. est véritablement révolutionnaire, car elle résoud tous les problèmes posés par la reliure mobile:

elle seule est *techniquement parfaite*
elle est d'un *prix de revient minimum*
elle est d'une *application universelle*

Avantages techniques. Sa très large diffusion en un temps très court confirme ses avantages.

1. Les documents demeurent intacts, il n'y a aucune perforation.
2. La reliure peut être exécutée en tous formats, sans préjudice pour les documents.
3. La reliure s'emploie pour des documents non seulement minces, mais aussi d'épaisseur notable, qu'ils soient brochés dans le pli ou sur côté.
4. Les documents s'introduisent avec la plus grande facilité et s'ôtent non moins aisément.
5. Une fois reliés, les documents ne peuvent pas se dégrafer d'eux-mêmes: La reliure peut être violemment secouée sans risques aucuns.
6. Les documents reliés s'ouvrent tous et à toute page complètement à plat.
7. Le dos de la reliure est souple et arrondi, il conserve toujours sa souplesse tout en étant d'une grande fermeté.
8. Quel que soit le nombre des documents à relier, le dos demeure mince: il ne présente pas d'excédent d'épaisseur par rapport à la gouttière.
9. La reliure est extrêmement robuste.
10. La reliure est élégante.
11. On peut classer dans chaque reliure autant de cahiers que la couverture comporte de paires de barettes. Ces barettes étant formées d'une très mince plaque métallique, le dos n'a pratiquement pas plus d'épaisseur par rapport à la gouttière que celui d'une reliure cousue.
12. La reliure mobile est un support de publicité de premier ordre, notamment pour les revues et périodiques. Cette publicité qui s'adapte à chaque catégorie d'usagers est une source supplémentaire de revenu.

Application universelle.

1. Pour les éditeurs de périodiques, qu'il s'agisse d'illustrés d'information, de journaux de mode, de famille, de revues littéraires, scientifiques, publications techniques, politiques, etc.
2. Pour le lecteur soucieux de conserver une collection.
3. Pour les bibliothèques.
4. Pour tous ceux qui désirent mettre une collection à la disposition de la clientèle dans des salles d'attente ou des lieux publics: médecins, avocats, usines, bureaux, banques, coiffeurs, hôtels, restaurants, etc.

Licences pour l'étranger:

Des licences de fabrication dans tous les pays sont à vendre à des conditions très favorables.

Les intéressés s'adressent pendant la Foire de Bâle du 4 au 14 mai 1946 à M. G. KAPPELER, Stand No. 2253, tél. 2 57 67, Halle VIII.

Fabrication en Suisse: Anker S.A., Grosswangen

Adresse privée: Zschokkestrasse 38, Zurich 10, téléphone No. (051) 26 65 77.

THE PERFECT SOLUTION FOUND AT LAST!

ZEFIZ — the patent mobile binder

for reviews and periodicals, copybooks, memoranda, etc., is revolutionary: it solves all the problems of mobile binding, viz.:

It is alone *technically perfect*
It's *cost price is rockbottom*
It can be *universally utilized*

This is proved by its large diffusion in a very short time.

Outstanding technical features.

1. The documents remain intact; no perforations.
2. The binding can be procured in all designs without prejudice for the documents.
3. The binding can be used not only for thin documents but also for thick ones whether folded or sewn.
4. The documents are easily put in and taken out.
5. Once bound, the documents cannot fall out of themselves and the binder can be shaken violently without any risk.
6. The bound documents open completely flat at any page.
7. The back of the binder is supple and rounded and keeps it suppleness in spite of its great solidity.
8. Whatever the number of documents to be bound the back remains thin and there is no extra thickness with respect to the fore-edge.
9. The binder is extremely solid.
10. The binder is elegant.
11. As many documents can be filed in the binder as the cover has bars. These bars being made of exceedingly thin strips of metal, the back has practically no greater thickness with respect to the fore-edge than that of a sewn binder.
12. The mobile binder is a publicity support of the first kind, especially for reviews and periodicals. This publicity, adapted to every category of users, is a supplementary source of income.

Universal utilization.

1. For publishers of periodicals, whether illustrated information papers, fashion journals, family papers, literary reviews, scientific reviews, technical or political publications, etc.
2. For readers anxious to keep their collections.
3. For libraries.
4. For everybody who wishes to put a collection at the disposal of clients in waiting-rooms or public rooms: physicians, lawyers, factories, offices, banks, barbers, hotels, restaurants, etc.

Licences for other countries.

Manufacturing licences for all countries can be obtained on very favourable conditions. During the Swiss Industries Fair (May 4 to 14, 1946) address yourself to Mr. G. KAPPELER, Stand No. 2253, Phone No. 2 57 67, Hall VIII.

Swiss Producers: Anker Ltd., Grosswangen

Private address: 38, Zschokkestrasse, Zurich 10, Phone No. (051) 26 65 77.